
 

 

 

 Saint Pierre en Auge, le 27 janvier 2018  

 
Union Sportive Pétruvienne  

Section Canoë Kayak 

 

 

COMPTE RENDU DE LõASSEMBLEE GENERALE DU 27 JANVIER 2018.  

 

Ouverture de lõassembl®e générale par le président Raphael Coquerel en présence de  : 

 

- Jacky Marie  : Maire de Saint Pierre en Auge   

- Lisbeth Chouet  : Adjointe  responsable des sports à Saint Pierre en Auge  

- Patrick Guillard  : Président  de de lõUnion Sportive P®truvienne 

- Michel Servager  : Tr®sorier de lõUnion Sportive P®truvienne 

- R. Coquerel, F. Boudet, CH. Launay, S. Boudet, Th. Lecointe : membres du bureau USPCK 

2017 

- 6 adhérents de moins de 16 ans dont 4  représentés  par leur s parents  

- 1 adhérent  de plus de 16 ans  

- Exusés : JL. Riou, A. Lepenant, L. Lepenant, P. Ramirez, A. Cruard  

 

soit 33% des adhérents 2017   et 70% des adhérents 2018  à jour de leurs cotisations.  

 

Raphael Coquerel pr®sente le bilan moral et dõactivit®, et Franois Boudet le bilan financier, 

en vidéo projection à lõaide des documents des pages suivantes :  

 

Les principaux commentaires de l õassemblée sont les suivants  :  

 

Fonctionnement du club:  

 

Tout d'abord, François fait constater que les aménagements (empierrement) de la Dives 

n'ont en rien entravé la circulation de l' eau, même pendant la période de crue que nous 

venons de subir, ce qui est satisfaisant pour tout le monde.  

 

Le rapport d'activité montre une baisse du nombre d'adhérents. Cette baisse s'explique 

par le départ de plusieurs adhérents d'une même tranche d'âge , partis faire des études 

loin de St Pierre, ou occupant des emplois nécessitant leur présence le samedi. M. Guillard 

confirme que ce phénomène touche pratiquement toutes les autres sections de l'USP.  J. 

Marie signale que la population « jeune » du département diminue également.  

On ne peut hél as que constater que les jeunes majeurs sont difficile s à conserver dans le 

bassin pétruvien.  

 

 

 

 



 

Demandes concernant les travaux : 

 

Concernant les travaux prévus (sanitaires, douches), M. Marie confirme que les travaux 

sont bien engagés, mais que les artisans concernés rencontrent des problèmes de délais 

pour l'approvisionnement en matériaux ( 8 semaines environ), mais que tout est mis  en 

ïuvre pour les réaliser au plus vite.  

 

François lance également un appel à la municipalité afin d'obtenir de l'aide pour le 

déboisage. La baisse du nombre d'adhérents et le jeune âge des nouveaux licenciés font 

qu'il est de plus en plus difficile pour  le club d'entretenir le parcours.  

A ce propos, l'idée d'augmenter la zone navigable jusqu'à Mézidon est à nouveau abordée. 

Cela permettrait une offre plus diversifiée pour les clients à la location estivale. Restent à 

trouver une aire de débarquement, et également à organiser une séance de déboisage.  

 

Le rapport moral et le bilan financiers sont adopt®s ¨ lõunanimit®.  

 

Le bureau 2018 est identique à celui de 2017, sauf pour A.Cruard, démissionnaire pour 

cause dõ®loignement professionnel qui nõest pas remplac®.  

 

Christine Launay reste  suppléante de F. Boudet qui est  représentante de la section au 

comit® directeur de lõUSP. 

 

Raphael Coquerel, Francois Boudet et Didi er  Lepenant conservent  lõhabilitation pour toute 

opération sur le compte bancaire.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Union Sportive Pétruvienne section Canoë Kayak  uspck 
1, Route de Caen - 14170 Saint Pierre sur Dives   Mail  : uspck14170@gmail.com   

USP Association Loi 1901 déclarée à la sous préfecture de Lisieux le 30/11/1920  au  n°8299 , publiée au JO le 3/12/1920 n° 014300 2276  

NÁ dõAgr®ment dõEtablissement Physique et Sportif du 14 d®cembre 2013 : 1413ET0071  

SIRET  : 325  613 156 000 18   Code APE/NAF  : 9312Z   n° RNA : W143001092  

USP section Canoë Kayak agrément Jeunesse et Sports le 14/02/198 4 et de la Fédération Française de Cano ë Kayak le 2/04/1972  

Association labellisée «  Education par le Sport  » depuis 2005 et «  Valides handicapés : pour un sport ensemble  » depuis le 8/11/2006  

Base de Canoë Kayak située au n°1 Route de Caen 14170 Saint Pierre sur Dives  

mailto:uspck14170@gmail.com


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

RETROSPECTIVE 2017  
(fait e à pa rtir des publications face book ) 

 

11 Janvier -  Nouvel encadrant au club.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Depuis le 2 janvier 2017, Pablo Ramirez  est officiellement Aspirant Moniteur Formation Pagaie 

Couleur sous le numéro fédéral 2016 -AMFPC-00205. Après avoir suivi la formation dispensée par 

le Comité départemental du Calvados, il a brillamment réussi les épreuves, tant théoriques que 

pratiques. Sous la responsabilité d'un moniteur, il peut donc assurer l'apprentissage et le 

perfectionnement. C'est d'autre part l'étape indispensa ble pour devenir, dès sa majorité, 

Moniteur Fédéral Pagaie Couleur. Il perpétuera ainsi la volonté du club de disposer de personnes 

qualifiées et diplômées pour l'animation de l'activité, issue s de ses rangs. 

 

________________________________________________________________________  

14 janvier  -  Egon nous a frappé s 

 

 
 

La tempête qui a traversé la Normandie jeudi soir a laissé des traces sur le bassin de slalom. Le 

vieux saule, (50 à 80 ans ? )  est tombé en travers de la rivière, entrainant avec lui les câbles qui 

soutiennent les portes du bassin de slalom.  

Une équipe de valeureux bucherons du club, composée de Gautier, Hugo, Pablo, Axel, Lilian, Théo, 

Antoine et François ont commencé le débois age pour sécuriser au maximum les branches en 

équilibre instable, et récupérer les câbles. Le passage reste encore bouché et pour la suite, il 

sera nécessaire de prévoir du matériel lourd pour travailler en sécurité.  

 

https://www.facebook.com/USPCK-370369973110057/


 

 

21 Janvier -  Comme les esquimaux ...  

 

Quelques courageux ont affronté le froid de ce beau samedi ensoleillé. Après un gel à -10° dans 

la nuit, l'eau n'était qu'à 2°. Pas suffisant pour que la Dives soit gelée comme en 1979, mais 

quelques petits stalactites agrémentaient les bords de la ch ute de Carel, ou les zones 

éclaboussantes. 

D'après science et vie, le corps humain nu ne résiste pas plus de 45 minutes dans une eau à 3 

degrés, et 10 minutes seulement au milieu des glaçons. C'est pour cela que les esquimaux ont 

inventé l'esquimautage.   

________________________________________________________________________  

26 janvier  -  Fin des travaux  

 

 

Les travaux d'aménagement des bords de Dives se sont terminés par la pose de gabions grillagés 

pour renforcer les fondations du bâtiment et lui éviter de "glisser" dans la rivière. Ils 

complètent le renforcement des épis effectués en fin d'année dernière, et contribuent à 

améliorer l'aspect visuel de la rive  tout en gardant son caractère naturel et vivant.  

Lors des récentes montées des eaux, on a pu obse rver que les épis étaient recouverts par l'eau, 

permetta nt d'absorber d'éventuelles crues sans freiner l'écoulement comme l'avait recommandé 

la direction départementale des territoires et de la mer (DDTM) selon l'article R 214 -1 du code 

de l'environnement.  

La mise en place d'un petit embarcadère juste en amont des épis permettra un accès facilité à 

l'amont du parcours sans avoir à traverser la route.  

Merci au SMBD et à la mairie de St Pierre sur Dives pour l'aide apportée sur ce dossier.



 

 

28 janvier -  Assemblée générale  

 

 
 

L'assemblée s'est tenue ce samedi, en présence de Jacky Marie, maire de St Pierre en Auge et 

de son adjointe aux sports Lisbeth Chouet ainsi que des représentants du comité directeur de 

l'USP, Roger Gallienne et Michel Servager.  

Le rapport moral a rappelé les nombreuses activités de compétition, de loisir et de tourisme 

estiva l et le bilan financier a montré  un bilan positif.  

Bienvenue dans le bureau à Christine Launay notre nouvelle secrétaire, ainsi q u'a Axel et Pablo.  

La réunion s'est terminée par une galette ; la présentation peut être vue sous ce lien : 

http://uspck.sportsregions.fr/é/doé/588cdcea98435_AG2016.pdf  

 

________________________________________________________________________  

31 janvier -  SLALOM  

 

Hugo et Léo ont vaillamment représenté 

les couleurs du club au sélectif régional de 

Pont d'Ouilly  ce weekend. Parmi les 136 

embarcations inscrites, ils concourraient 

en kayak monoplace et en canoé biplace. 

Hugo, avec 3 touches de portes fait une 

bonne manche de qualification et se classe 

5ème cadet et 30ème au général.  

Léo "oublie" la porte 15 et se retrouve 

donc logiquement 49ème au général et 

13ème en cadet.  

 

En C2 les 2 coéquipiers se classent 

honorablement en 10ème position.  

En finale B, la concentration est revenue 

puisque chacun fait un parcours sans faute 

et Hugo monte ainsi sur le podium avec  

une très belle place de 3eme au général. 

Léo remonte logiquement à la 17ème place.  

 

En C2, la synchronisation n'est pas optimale puisque 5 portes sont touchées, ce qui leur coute la 

3ème place au général.  

Bravo à eux 

http://uspck.sportsregions.fr/media/uploaded/sites/10589/document/588cdcea98435_AG2016.pdf

